

Précarité, il serait plus que temps d'agir à Brignais !

Cols roulés, doudounes, polaires sont-ils sérieusement les remèdes à la crise de l'énergie ? les dossiers étudiés au CCAS démontrent que de plus en plus de brignairots s'appauvrissent : impayés de loyers, de factures d'électricité, de cantine pour leurs enfants, bons alimentaires pour palier...

En pleine crise économique où l'inflation bat des records, certains brignairots face à la hausse de l'énergie bénéficient encore d'un "bouclier tarifaire" qui plafonne à 4% la hausse des tarifs réglementés, (gaz et électricité). Cette année encore, des chèques énergie devraient être envoyés aux ménages les plus précaires pour les aider à régler leurs factures.

Pourtant le CCAS de Brignais n'a augmenté que modestement son budget d'aide sociale et encore sur notre insistance...Ce n'est pas par manque d'argent mais par absence de choix !

Socialement inacceptable, la solidarité est ce qui forge l'unité d'une population

Christiane CONSTANT-Lionel CATRAIN